

Schriftliche Abstimmung

Die 700 Aktionäre des MZB stimmten den Anträgen des Verwaltungsrats deutlich zu. Neu in den Verwaltungsrat wurde Lukas Wenger gewählt.

Aufgrund der fortdauernd unsicheren Entwicklung der Covid-19-Situation und der entsprechenden Veranstaltungsregeln war es erneut nicht möglich, die Aktionärsversammlung des Medizinischen Zentrums Brugg wie gewohnt in der Mehrzweckhalle der Kaserne Brugg durchzuführen. Daher erfolgte die Generalversammlung am 25. Juni ohne Anwesenheit der Aktionärinnen und Aktionäre, welche jedoch per schriftliche Abstimmung ihre Rechte vorgängig via Stimmrechtsvertretung wahrnehmen konnten.

Die Aktionärsversammlung wurde geleitet vom Präsidenten des Verwaltungsrats, Otto H. Suhner. Vor Ort anwesend waren die Stimmzähler Urs Hänggli sowie Andreas Meyenberg (Vizepräsident), die Revisionsgesellschaft thv AG, vertreten durch Adrian Scholze, sowie die Mitglieder des Verwaltungsrats. Jürg Meier, Geschäfts-



Abtretendes Verwaltungsratsmitglied Rolf Wolfensberger, neuer Verwaltungsrat Lukas Wenger, Präsident Otto H. Suhner und Geschäftsleiter Jürg Meier BILD: ZVG

leiter MZB, übernahm die Protokollführung. Mit rund 69 Prozent des totalen Aktienkapitals war die schriftliche Stimmbeteiligung sehr hoch. Das absolute Mehr betrug 1035 Stimmen bei 361 vertretenen Aktionären. Den Anträgen des Verwaltungsrats wurde mit einem deutlichen Mehr entsprochen. Das MZB ist im laufenden Jahr erfreulich gut ins

erste Quartal gestartet, spürt nun im zweiten Quartal einerseits die anhaltende unsichere Lage um Covid-19 und andererseits die kommende reduzierte Sommerphase. Anfang Jahr wurden im zweiten Stock Umbauarbeiten vorgenommen und neue Praxisräumlichkeiten erstellt. So hat neu die Augentagesklinik Brugg unter der Leitung von Frank Sachers mit den

Ärzten Pauli und Baston im April ihre Türen geöffnet. Seit Juli bietet Lutz Reiher, Facharzt für Chirurgie, Gefässchirurgie und Phlebologie Sprechstunden in seiner Praxis für Gefässchirurgie vor Ort an. Ebenfalls eröffnet im August Simone Hasler, Fachärztin für Chirurgie, EBSQ Coloproctology, ihre Praxis ProktoChirurgie und nimmt neben der Sprechstundentätigkeit im Medizinischen Zentrum Brugg AG auch die ganze Breite von ambulanten chirurgischen Operationen vor. An der Generalversammlung wurde das langjährige Verwaltungsratsmitglied Rolf Wolfensberger, welches seinen Rücktritt eingereicht hatte, aus dem Verwaltungsrat MZB verabschiedet. Sein Einsatz wurde verdankt. Aufgrund der offenen Vakanz wurde Lukas Wenger in den Verwaltungsrat gewählt. Der Präsident des Verwaltungsrats, Otto H. Suhner, drückte seine Hoffnung aus, dass die 18. Aktionärsversammlung vom 28. April 2022 wieder in breitem Rahmen in der Mehrzweckhalle der Kaserne Brugg stattfinden kann. Für die Aktionäre ist zudem ein Anlass am 28. Oktober geplant. GA